ベイサイドかわらばん

令和4年 野球部号版 支部長 安井正己 制作 情宣事業部

第60回千葉県理容野球記念大会

葛南スリッカーズ初優勝!!

奇跡!60回記念大会の歴史的快挙!

我が葛南スリッカーズは常にベスト 4 迄は届くものの、優勝のふた文字には遠い道のりでした! 新監督の下代は最初から優勝にこだわり選手に怒号を浴びせほぼ毎週練習して スリッカーズらしさを強調していた!

強さと楽しさの両立はかなり難しく悩みながらの初戦は監督の戦略が十中八九はまり、 宿敵成田ヤンキースを撃破!

準決勝の船橋東戦ではチームのまとまりを活かして集中力を高めた野球をし辛くも勝利出来た 決勝の千葉シザースは経験者!大学生!ソフトボール!の戦力が集結したまさに強豪! さすがに手強く気を抜けない状況下ではあるが事前に監督のネットワークによるデータで、 相手の癖を突きスリッカーズはリードを取る!

食い下がるシザースではあるが一度のリードも許さず終盤に。

メンバーの怪我もあり控え選手を全員出場させる程の熱い展開に『出ました!代打俺!』 監督自ら代打俺!

監督のバッターボックスに立つオーラは凄さを感じる!

相手チームからも秘密兵器と恐れさせるオーラは僕にはない!

そのオーラに相手ピッチャーは気負いストレートをフルスイングした打球は三遊間を綺麗に抜ける ライナーヒット!さすがです。これが決勝 2 打点となり暑さと怠さの 2 時間 15 分経過!

ゲームセット!念願の葛南スリッカーズ初優勝!

優勝旗を掲げご満悦な監督の目には零れ落ちる何が!

応援に情宣事業部長の上條さんより、冷たい飲み物を 沢山頂きました!ありがとうございました。

監督より

ベイサイド葛南支部の皆様

県執行部 実行委員会の皆様のおかげ様にて今記念大会を我が葛南スリッカーズ初優勝とさせていただきまして心より御礼申し上げます。

来年は更なる強さを備え、葛南スリッカーズらしさを強調して参ります。

ありがとうございました。 と今大会を締めくくりました。

て参ります。



葛南スリッカーズ 宇田川大助

葛南スリッカーズ初優勝!!













ベイサイドかわらばん

令和4年 野球部号版 支部長 安井正己 制作 情宣事業部

2022/8/29(月)

第60回千葉県理容野球大会

下代新監督初勝利!!

第60回千葉県理容野球大会が二年ぶりに開催されました。

ジリジリと暑すぎる夏は私ども理容師にはキツすぎるので給水タイムを多めに!選手交代自由制度を利用し様々なるレギュレーションに改良を加え実行委員会のおかげにて今大会の成功を願い我が葛南スリッカーズは3連覇を目指す成田ヤンキースとの初戦を勝利すべく毎週練習して気合い十分に青葉の森野球場へ!多少の暑さはあるものの秋めいた涼しい風が心地よい。

試合開始前に新監督の下代から選手に「まずは成田を撃破するぞ!」と気合いを入れてプレーボール! 3 回迄は両チーム締まった展開!4 回成田の攻撃にヒットやエラーから 1 点を計上するが 5 回裏葛南は ヒット、フォアボール、盗塁攻めの攻撃で 5 点を取り試合をひっくり返し有利にした。

さすが成田!食らいついてくる姿勢は我がチームにどんどんプレッシャーを与えてくる しかし勢い付いた葛南は守備も良く 3 点は取られたもの 6-3 と勝利を物にした!

優勝候補成田に勝利したことでもう優勝したかの様な喜び様は 下代新監督もホッと胸を撫で下ろし安堵の表情であった。

来週 9/5(月)は船橋東戦!

このチームも一筋縄ではいかないチーム!下代新監督がどう戦術をするのか?結果は乞うご期待!



開会式やチーム紹介などは千葉県理容組合ホームページにありますので是非見ていただきたい!

葛南スリッカーズ 宇田川 大助

2022/9/5(月)

準決勝 船橋東戦

曇り空の涼しい朝。気持ちよく目覚め集合場所へ向かう この気温なら汗もかかずに試合出来そう。 …甘くはなかった。 球場に着くと蒸しっとまとわりつく様な暑さ。 これは水分をしっかり取りながら準備運動しないとつらいな…。 時間が経つごとにジリジリと痛い暑さの中、強豪船橋東との準決勝が始まった。

監督の下代がジャンケンに負け先行で、コントロール抜群の相手ピッチャーをどう攻略するのか?

試合前の監督の言葉は「とにかく塁にでろ!」

「走れ!」と鼻息荒く選手に檄を飛ばす

一回の表ヒットを重ね難なく1点を取るがそれまで

なかなか思う様にはいかず次の回は 0 点

さすがの相手も裏の攻撃で追いついてきた

しかし3回の攻撃でエラーとヒットで2点追加

2点の差はないに等しく裏に1点追加され1点差に

4回5回と共に得点なし6回の攻撃で足を絡めたヒットで嬉しい3点をゲット!

しかし裏に3点取られまた1点差に

苦しい展開ではあるがチームのまとまりがいいスリッカーズは

守備攻撃ベンチからも声が出て盛り上がる

7回に連続ヒットで1点を取り、差を広げ裏の攻撃を抑えれば勝ちがみえてきた!

3人でピシャリと〆ゲームセット!

相手の怪我による不調もあり辛くも勝利を手にした

参加したメンバー全員で勝ち取ったゲーム!!

この勢いのまま決勝まで

決勝戦の相手は幾度と優勝している千葉シザース!

乗りに乗っているスリッカーズは… **乞うご期待です!!**





船橋東は足が攣ったり筋を痛めたりの負傷者が多かった! 我が葛南は毎週寒い日も暑い日も練習し痛風もちはいるものの負傷者はいない!

やはり積み重ねはとても大事だと思いました。

葛南スリッカーズ 宇田川大助